



Optimismo en el Centro del Láser pese a los recortes en investigación

El director se muestra partidario de cerrar las infraestructuras que no funcionen

O. C.
SALAMANCA

Optimista ante el futuro. Así se manifestó ayer el director del Centro del Láser de Salamanca, Luis Roso, ante las preguntas de los periodistas en relación a los recortes en investigación y la posibilidad de reordenación del mapa de las Instalaciones Científico-Tecnológicas Singulares.

Roso destacó y alabó el trabajo que se hace en el centro salmantino y recordó que cuando culmine la construcción de la sede definitiva del centro y la instalación del láser de petavatio será uno de los 10 más potentes del mundo. De esta manera, declaró estar "muy tranquilo" respecto al futuro del centro.

Tanto es así, que el científico de la Universidad de Salamanca se mostró partidario de cerrar aquellos centros científicos que no funcionen bien. Y, para ello, es



Mena (derecha) y Roso, durante su visita a las obras del Centro del Láser, ayer. ALMEIDA

imprescindible que haya una evaluación periódica del trabajo que se realiza en estas infraestructuras. En este sentido, recordó que el Centro del Láser de Salamanca

tiene garantizada su viabilidad hasta el año 2021 y que en esa fecha se someterá a un "macroexamen" tras el que se decidirá su futuro. "Saldrá bien", vaticinó.

De momento, la construcción de la sede definitiva en el Parque Científico marcha viento en popa y se cumplirán previsiblemente todos los plazos, de manera que estará acabado a finales del presente año y a mediados de 2013 comenzará la delicada instalación del láser, que se prevé que tenga pleno funcionamiento a partir del año 2015.

Visita de Bienvenido Mena

Roso realizó estas declaraciones en el marco de la visita que ayer realizó a las obras del edificio M5 el delegado de la Junta en Salamanca, Bienvenido Mena.

Por su parte, el representante del Ejecutivo autonómico en la provincia destacó que es necesario "perder el miedo a vender aquello que hacemos", al destacar que el centro salmantino "no es solo una referencia regional o nacional, sino también de ámbito internacional".

A este respecto, y siempre con la sombra de la crisis presente sobre cualquier actuación, Mena insistió en el interés de la Junta de Castilla y León en potenciar el centro salmantino, una "gran oportunidad" de futuro. ■